

“ Il n'y a d'exception que pour ceux à qui il serait défendu par le médecin de recevoir des visites, et cela dans l'intérêt de la santé d'a malade.”

Jeudi, 25 septembre dernier, grande fête à Saint-Guillaume d'Upton, diocèse des Trois-Rivières, à l'occasion de la bénédiction de magnifiques orgues et de trois groupes de belles statues, ornant l'intérieur de l'église.

Mgr Lafèche, assisté d'un grand nombre de prêtres de son diocèse et du diocèse de Saint-Hyacinthe, a fait la bénédiction et le sermon dans lequel Sa Grandeur a montré la signification des objets qu'elle venait de bénir.

Les orgues sont sous tous les rapports remarquables et dignes d'une cathédrale et les statues, qui sortent des ateliers de M. R. Beullac, se distinguent par leur cachet artistique et religieux. Le premier groupe, le plus important, est placé au-dessus de l'autel et se compose de huit personnages de grandeur naturelle qui représentent le calvaire. Le second groupe, de grandeur naturelle aussi, représente la Sainte Famille.

Après la cérémonie, il y a eu un banquet chez les sœurs de l'Assomption, puis une adresse a été présentée à Mgr des Trois-Rivières qui, au moment de son départ, a trouvé sur son passage tous les paroissiens de Saint-Guillaume pour recevoir sa bénédiction.

## PETITES FLEURS RELIGIEUSES DU VIEUX MONTRÉAL.

### XII

#### PREMIERS MARIAGES CONTRACTÉS DANS LA COLONIE.

Nous avons déjà dit qu'avant l'année 1654, il n'y avait eu, à Villemarie, que dix mariages contractés entre Français, et que dans l'année 1654, il en fut célébré treize.

Nous croyons intéressant de donner aujourd'hui, d'après M. Faillon, les noms des époux et le lieu de leur origine; car la plupart de ces mariages ont été la source de familles qui existent encore à Villemarie ou dans les paroisses voisines.

Le premier mariage entre Français célébré à Villemarie, est du 18 novembre 1647, après l'arrivée de France de M. de Maisonneuve, d'où il avait amené avec lui quelques vertueuses filles.

Donc le 18 novembre 1647, Jean Desroches, de la paroisse de Sainte-Lucie, près d'Autun, épousa Françoise Godet, de la paroisse de Saint-Martin-Digè, dont le père et la mère habitaient déjà Montréal. Le 3 janvier 1648, Jean Loisel, de la paroisse de Saint-Germain, près Caen, épousa Marie Charlot. Le 15 janvier 1648, François Godet, frère de Françoise Godet, se maria avec Françoise